

# Communiqué

Le 21 avril 1995

N° 74

## M. OUELLET EXPRIME SA PROFONDE DÉCEPTION SUITE À LA REPRISE DES HOSTILITÉS AU SRI LANKA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a exprimé aujourd'hui sa très profonde déception face à la décision unilatérale des Tigres libérateurs de l'Eelam tamoul (TLET) de mettre fin au processus de paix au Sri Lanka et de reprendre les hostilités en lançant une attaque surprise, le 19 avril, contre deux navires gouvernementaux dans le port de Trincomalee.

« Nous sommes consternés par l'action précipitée des TLET ainsi que par les nouvelles pertes de vie. Nous demandons aux chefs des Tigres de revenir sur leur décision et de retourner à la table des négociations. L'attitude des TLET constitue un recul alors qu'une paix sans incident majeur régnait au Sri Lanka depuis janvier. Tout au long du processus, le gouvernement du Sri Lanka s'est montré très ouvert à un grand nombre de revendications des TLET », a déclaré M. Ouellet.

M. Ouellet a souligné que les autorités sri-lankaises se déclarent toujours prêtes à poursuivre le processus de paix, malgré les récents événements. Il a loué cette attitude courageuse qui reflète, selon lui, la volonté de trouver une solution juste et durable au conflit ethnique qui déchire le Sri Lanka. « C'est la seule approche valable pour l'avenir du Sri Lanka », a déclaré M. Ouellet.

Le Canada continue de soutenir activement le processus de paix au Sri Lanka. Un observateur canadien se trouve au Sri Lanka depuis janvier à la demande du gouvernement du Sri Lanka et des TLET. La Norvège ainsi que les Pays-Bas y ont également envoyé des observateurs.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874

